



Círculo Internacional de Formadores

El desarrollo social inclusivo en la educación profesional para educadores, terapeutas y profesiones sociales

30 de abril – 4 de mayo de 2024, en La Reserva Naturaleza + Arte de Capilla del Señor, Provincia de Buenos Aires, Argentina

2 de diciembre de 2023

Queridos/as colegas,

Este año, la conferencia anual del **Círculo Internacional de Formadores** tendrá lugar en un hermoso centro de retiros, al norte de Buenos Aires, Argentina. Se trata de un nuevo y emocionante paso, surgido de nuestro trabajo de los últimos tres años. En el futuro, alternaremos reuniones en Europa y en otras regiones de nuestro movimiento. Esto nos permitirá conocer más profundamente el trabajo y los contextos de cada uno, y fortalecer las redes regionales al incluir a más colegas de las regiones anfitrionas en una experiencia de red internacional de lo que hemos podido hacer hasta ahora.

Aunque el programa de nuestra conferencia aún está en fase de elaboración y se compartirá con más detalle en febrero, los próximos pasos para el desarrollo de nuestra red están claros. Surgen de nuestro trabajo bajo el cobijo del **proyecto ERASMUS+ Peer2Peer-CET**, en el que nos hemos centrado de 2021 a 2023:

- Creación de una plataforma en red para compartir competencias y recursos
- Desarrollar un marco de referencia compartido para la formación profesional en nuestro ámbito
- Desarrollar cursos de formación continua y microcredenciales que puedan ofrecerse a escala internacional
- Desarrollar nuevos formatos de asociación y colaboración

Temáticamente, nos proponemos hacer todo esto mientras exploramos juntos lo que puede significar el “Desarrollo Social Inclusivo” en el contexto de la formación y la educación profesional. Reunidos en Sekem (Egipto) en octubre, los miembros del Consejo de Formadores empezaron a desarrollar una visión de las prácticas inclusivas en la formación y educación profesional que queremos seguir trabajando juntos en abril, con aportaciones de colegas de Argentina, América Latina y de todo el mundo.

Invitamos a todas las personas que trabajan como mentores, docentes o formadores en el ámbito de la formación y educación profesional en Pedagogía curativa antroposófica, Terapia social y ámbitos afines.

Estamos deseando trabajar juntos.

Para el Consejo de Formadores y el equipo organizador en Argentina

Jan Göschel, Libby Sanders, Doris Unger, Leticia Santagata, Marcela Almeyda, Dennis Löffler

XXVIII Conferencia Internacional del Círculo de Formadores

30 de abril – 4 de mayo de 2024

La Reserva Naturaleza + Arte en Capilla del Señor, Provincia de Buenos Aires, Argentina

Participantes:

Se trata de una conferencia en red para quienes participan activamente en la formación y educación profesional (como docentes, instructores, mentores, etc.) en la red organizativa asociada al Concejo Antroposófico para el Desarrollo Social Inclusivo. También se dirige a aquellos que, dentro de esa red, participan en el desarrollo de nuevas iniciativas de formación y educación profesional, pero que aún no están afiliados a un centro de educación profesional establecido. También invitamos a quienes son más jóvenes y/o tienen menos experiencia en el aspecto de la formación y la educación profesional, pero se están adentrando en él.

Como parte del formulario de inscripción, le pediremos que nos indique a qué organización de la red está afiliado y cuál es su participación en la formación y educación profesional. Esta conferencia NO está dirigida al público en general y NO es adecuada para aquellos que buscan una introducción general a los enfoques antroposóficos en el campo de la discapacidad. Si no está seguro de si esta conferencia es para usted, póngase en contacto con nosotros antes de inscribirse (info@inclusivesocial.org).

Lugar de la conferencia:

La Reserva Naturaleza + Arte

Ruta 8 km 77

Exaltación de la Cruz

Capilla del Señor

Provincia de Buenos Aires

ARGENTINA

([Ubicación en Google Maps](#))

Llegada y salida:

La conferencia comenzará con una cena en la sede de la conferencia, a las 18:00 horas del martes 30 de abril. Terminará con un almuerzo común, previsto hacia las 12:30 del sábado 4 de mayo.

El transporte a la sede de la conferencia se proporcionará el martes 30 de abril, saliendo a las 16:00 desde el centro de salud antroposófico [Therapeutikum Fundación San Rafael](#) (Dirección: Ramallo 2606, Saavedra, Buenos Aires; ver [ubicación en Google Maps](#)). El sábado, después del almuerzo, se proporcionará nuevamente transporte de regreso al Therapeutikum.

El Therapeutikum Fundación San Rafael es fácilmente accesible desde cualquier punto de Buenos Aires en Uber, taxi o transporte público. La estación de trenes más cercana es Rivadavia (línea Mitre). La estación de Subte más cercana es Congreso de Tucuman (última parada línea D).

Buenos Aires tiene dos aeropuertos. Si viaja en un vuelo internacional, llegará al Aeropuerto Internacional de Ezeiza (EZE). Es el principal aeropuerto para viajes internacionales. Si llega en un vuelo nacional o regional, también puede considerar el Aeroparque Internacional Jorge Newbery (AEP), que está más cerca del centro de la ciudad, pero no ofrece conexiones de larga distancia.

Si quieres pasar algún tiempo en Buenos Aires antes y/o después de la conferencia (¡muy recomendable!), un buen barrio para buscar Airbnbs u hoteles más pequeños es Palermo. Palermo en sí tiene un montón de restaurantes, cafés y rincones agradables. Además, está bien comunicado por metro con el resto de la ciudad.

Para aquellos de ustedes que deseen visitar organizaciones de nuestra red durante su estancia en Argentina, les proporcionaremos una lista aparte con información de contacto, para que puedan hacer arreglos individuales.

Alojamiento:

El alojamiento para las cuatro noches (de martes a sábado) será en el centro de retiros La Reserva Naturaleza + Arte y está incluido en la tarifa de la conferencia. Por favor, indique su preferencia de habitación individual, doble o triple (sujeto a disponibilidad). Si solicita una habitación compartida y sabe con quién desea compartirla, indíquelo también en el formulario de inscripción.

Puede hacerse una idea de la ubicación del evento [aquí, en Google Maps](#).

Catering:

La cena del martes, las tres comidas diarias del miércoles, jueves y viernes, el desayuno y el almuerzo del sábado, así como las pausas para el té y el café, están incluidos en el precio de la conferencia. Habrá opciones vegetarianas y de carne. Por favor, indique su preferencia en el formulario de inscripción.

Tasa de conferencia:

El precio de la conferencia incluye el alojamiento y la manutención, tal como se ha descrito anteriormente. También tiene la posibilidad de apoyar nuestra financiación solidaria basada en las necesidades con una contribución adicional.

Conferencia + comidas + estancia en **habitación individual 500 USD/EUR/CHF por persona**

Conferencia + comidas + estancia en **habitación doble 380 USD/EUR/CHF por persona**

Conferencia + comidas + estancia en **habitación triple 300 USD/EUR/CHF por persona**

Pago por transferencia bancaria (véanse los datos bancarios al pie de la primera página – referencia “Círculo Internacional de Formadores 2024”), por transferencia Wise, por PayPal a info@inclusivesocial.org o en efectivo al comienzo de la conferencia. En el formulario de inscripción encontrará más opciones de pago.

Fondo de solidaridad:

El Concejo mantiene un fondo de solidaridad para permitir la participación de aquellas iniciativas y organizaciones de formación y educación profesional que se encuentren en situaciones pioneras y en circunstancias de tensión económica. El fondo de solidaridad depende de las contribuciones de aquellas organizaciones que puedan aportar una ayuda adicional. Cuando rellene el formulario de inscripción, se le preguntará si su organización puede contribuir al fondo de solidaridad. También tendrá la opción de solicitar apoyo financiero del fondo.

Apoyo financiero:

Si necesita ayuda financiera, presente su solicitud en el momento de la inscripción. La solicitud está incluida en el formulario de inscripción. Cuando solicite ayuda, tenga en cuenta que los fondos son limitados. Se espera que incluso las organizaciones que reciban apoyo cubran en la medida de lo posible los gastos relacionados con la conferencia con sus propios recursos u otros disponibles, para que el fondo de solidaridad pueda apoyar al mayor número posible de participantes. El apoyo sólo puede prestarse dentro de los límites de los recursos disponibles, por lo que pedimos que las solicitudes se presenten lo antes posible y que se aprovechen al máximo todas las demás posibilidades de financiación. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con nosotros (info@inclusivesocial.org).

Inscripción:

Le rogamos que envíe su inscripción lo antes posible, preferiblemente **antes del 31 de diciembre de 2023**, a través del enlace de inscripción de nuestro sitio web:

<https://inclusivesocial.org/es/event/28a-congreso-anual-del-circulo-internacional-de-formadores/>

Las inscripciones y solicitudes de ayuda financiera recibidas hasta el 31 de diciembre de 2023 se revisarán y confirmarán a principios de enero. A partir de esa fecha, las inscripciones y solicitudes se tramitarán de forma continua, en función de la disponibilidad de plazas y fondos.